

ゴエン

GOENのある皆様にお届けする なかじゅうくんだより



中村住宅工業株式会社

〒373-0806

群馬県太田市龍舞町1803-1

TEL:0276-45-0555

Go! Go! タイムス 第51号

2018年12月1日発行

タケちゃんの太っ腹日記

聖地に行って来たタケちゃんです。

とある日曜日、久しぶりに家族5人で電車に乗って出かけてきました。名付けて「ぶらファミリー」と言う事で特に目的地も考えずに、出発時間だけ決めていたのですが、案の定出遅れるも何とか太田駅発りようもう号に間に合い北千住駅に到着。ここの中止に有る立ち食いそばが美味しいのでみんなで2人前食べたのですが、次女と三女には立ち食いのカウンターが高く、やっと食べている姿に笑っちゃいましたが、美味しかったみたい。その後、何故か秋葉原が思い浮かび、はじめて行ってみました。昔は電気屋街。今は「オタク」の聖地と言う事でオタクの定義も良くわかりませんが、何となくのイメージで来てみたら、ヨドバシカメラは有りましたが、オタクスポットが良くわからず撤収! 東京駅まで約3キロ歩いて移動し地下街のお食事処・酒処「サニーズ」というお店でやっと休憩! 食事とお酒を堪能して、次に某ショップで、嫁は久しぶりらしい(?)バッグを購入しご満悦! ここからは慣れたエリアへ。まずは御徒町の「西口やきとん」で一杯、ここのおすすめは、皿ナンコツです。次はいつもの「肉の大山」で、揚げ物と一杯、ここは特製メンチがうまいです。そして浅草に移動して、いつもの立ち食い寿司「ひなと丸」。何故かここに来ると子供たちが大食いに変身! でも見ていると嬉しくなってもっと食べなと言っちゃいます(笑)そして太田に戻るとタピオカが飲みたいと、駅前に最近出来た専門店でタピオカドリンクを飲み、最後にラーメン食べて代行で帰りました。色々な店をハシゴするのが醍醐味! 食べて、飲んで、歩く(2万歩)いい旅でした。気になるお店が有ったら検索して行ってみて下さいね。



代表取締役
中村 剛
S.46.5.12生まれ
おうし座 A型
好きな犬「シェパード」



「大山」の特製メンチ最高です!!

ボウリング優勝しちゃいました

優勝しちゃった中住チームです。10月末に眞下会計事務所(経友会)のボーリング大会に参加させて頂きました。場所は今夏オープンした「ドリームスタジアム太田」さんで行いました。40レーンもある県内最大級のボウリング場でベンチが広く設計され座り心地は抜群で、大会などにも対応できる観客席なども100席ほどあり競技志向の作りとなっています。今回、弊社からは山田、定方、齋藤、(社長は応援)で参加しました。協力業者会や忘年会などで年2回くらいはボウリングをやっていましたが、新しい施設と大会という雰囲気の中、出だしが良くない3人でしたが、レーンに慣れてきたのか何とか巻き返し、1ゲーム目の3人の合計は422ピンでした。すると2ゲーム目で齋藤が本領発揮! 181ピンも倒し、3人の2ゲームトータルスコア883ピンで見事優勝し、齋藤は個人賞も頂いてきました。まさか優勝なんて思ってもいませんでしたが結果的に本番に強い3人だったのか、社長のプレッシャーだったのかはわかりませんが楽しい時間を過ごす事が出来ました。



最新の設備で楽しくプレイ出来ました



酒井美佳プロと♪ 超カワイイ!!



定方和也
S.57.6.28生まれ
かに座 O型
好きな犬
「黒い柴犬」



ウキウキウォッチング

【新築やリフォームなどの現場から新着情報をお伝えするコーナー】

今回のウォッティングは2か月連続で拓ちゃんがご紹介します。ご紹介する建物はガレージ。お施主様（H様）が大型バイクを購入したので、そのガレージを設計・施工しました。大きさは8畳（2間×2間）の、かっこいいガレージにして欲しいとのご要望。どうデザインするか迷った結果、シンプルでシャープな感じのデザインに設計しました。外壁はモスグリーンのガルスパンという壁材を使い、入口はブラックのシャッター。サッシや幕板もブラックでまとめスッキリと。屋根は板金で、梁はあらわしにしました。内壁はOSB合板で仕上げて、雰囲気はまとまりました。私がこだわったのは、軒天（入口の上）です。板金屋根の裏をあらわしで見せて仕上げるのをよく見かけるけど、よりカッコ良く仕上げるために軒天を張ることに。その軒天も継ぎ目があると気になるので、板金屋さんと納め方をいろいろ検討し、1枚で継ぎ目が無いように仕上げました。手間は掛かったが、カッコ良く仕上がったと思います。物作りしている以上、どこかにはこだわりを持ちたいと思いました。H様は梁にハンモックを吊るしたいそうです。シャッターとサッシを開ければ風通しも良く、日差しも入るので気持ちいいかも。ガレージ以外にも使い方は様々。趣味の部屋にして良し。物入れとしても良し。多目的スペースがあると、生活が一味変わるかも。



齋藤拓也
S.47.2.9生まれ
みずがめ座 B型
好きな犬
「豆柴」



愛車のためのガレージ♪素敵つ
お引渡しのセレモニーを行いました
カスタマイズがかっこいいハーレー

ナカマユのつぶやき

אָמֵן אָמֵן אָמֵן אָמֵן אָמֵן

【スタッフのなんでもコーナー】

タカマユです。今回の旅先は京都！「そうだ KYOTO 行こう」のCMIにつられて行って参りました。東京から2時間ちょっとの京都。近くなりましたよね。紅葉にはまだ少し早い京都でしたが、それでもたくさんの人でごった返していました。で、今回は趣向を凝らして着物で散策です。もちろんレンタルですが、どの着物が借りられるかは行ってみてからのお楽しみ？お店に入ると「おこしやす～」の歓迎の言葉が！京都に来たんだなあって感じます。そしてお店の中、所狭しと並んでいる着物選びからスタートです。着物の柄を選んで、帯を選んで半襟を選んで、最後に帯締めまで選んで着付けに入ります。髪のスタイリングもしてくれて黙っていればどこから見ても京おんな？(≧▽≦)に変身です。こんな機会はめったにないからとあっちでパチリ、こっちでパチリ！と写真撮りまくり。散策と言うより撮影会？みたいな。。レンタル屋さんが多いって事は、当然着物姿の女性はあちこちにいるということで。外人さんでも着物着てる人がいっぱい！どこ見てもみんな写真撮影に必死でした(^^;)でも、非日常を体験できるって楽しいですよネ。Funkyな京都旅、満喫です！京都は今ごろ紅葉が見頃ですよ。



高橋真弓
S.42.10.4生まれ
てんびん座 O型
好きな犬
「トイ・プードル」



【このコーナーでは英語の『Yummy(美味しい)』に由来したグルメレポートをお送りします】

高速を走行中の事、前のトラックが近藤(マッチ)レーシングチームと気づき思わず写真を撮った
杉本が今回紹介するお店は、太田の住宅街にある「米カフェ みやもと」さんです。お店の前に
‘米’の文字の暖簾があり、そこが入口かと思ったらその隣が入口でした。お店に入ると目の前
に調味料やお米が展示されていて、お米屋さんが併設でカフェを経営されている感じです。お店
の左手にカウンターとテーブル席があり、明るく落ち着いた雰囲気。メニューは日替わりランチの
他にお豆のドライカレー、ごまソースのヒレカツ丼などがあります。私は日替わりランチにしました。
今日は「豚肉とキムチとたまごの炒めもの」です。ご飯が、白米、五穀米、ハーフ&ハーフから選
べます。まず、本日のお米の試食(新潟産の新之助)が出てきて、お塩をかけていただきました。
炒め物は少し濃いめの味付けでご飯が進みます。ご飯のお代わりは3杯目から+50円。お米
の好きな私はもちろんお代わり頂きましたが2杯でストップ。お腹いっぱい♡ごちそうさまでした。



「米カフェ みやもと」
太田市浜町39-1



隠れ家的な雰囲気の素敵なお店を見つかりました♡

何と言ってもお米が美味しい



杉本法子
S.37.2.23生まれ
うお座 A型
好きな犬
「パピヨン」



会長の

Farmer's Now

中村芳則 S.15.10.2生まれ
てんびん座 A型
好きな犬「コリー」



本末転倒タマネギ植え&淡々と 50年

暖かい晩秋の日々が続いている。色づいた未収穫の柿の実が目につく。木々の紅葉も里に移り、季節の移ろいは冬に向かう。自身の衰えも自覚しているが、それでも何とかして、少しでも長く自由な生活を続けられるようにと、体を動かす努力を続けるが負荷のかけ方と、疲労回復に要する、バランスが難しい。時間が自由に使って、スムーズに管理できるはずの畑が、やっと雑草の処理や、作物の収穫のくずなどが片付いたところ。冬越しの作物も、わざわざ成長している。これも運びでかえって、今秋の陽気では、好かったかなと思っている。原稿締め切りで、ネタつくりに、あわてて、タマネギ苗の植え付けで畑にむかう。原稿のための畑作になっている今日(11/23)は50回目の結婚記念日を迎えることが出来た。かみさんは淡々として、何の変哲もない夕食後を過ごしている。私も子供たちが贈ってくれた50年物のウイスキーを開栓して、さも大事そうにして、これまた淡々と、秋の夜長を味わっている

スタッフ紹介

【社内スタッフや業者さんの
知られざる素顔を覗いちゃうコーナー】



山田香織
S.57.6.12生まれ
ふたご座 AB型
好きな犬
「フレンチ・ブルドック」

権太看板店
代表 権太 修
S.25.1.3生まれ
やぎ座 AB型
好きな犬「柴犬」

今回、紹介するのは工場の表示板や説明板、店舗の看板を製作している権太社長です。創業70年お父様の後を継ぎこの道48年、社長は三代目になります。弊社もモデルハウスやイベントの看板を作成して頂く、お世話になっております。ダンディな社長はバンドマン。18歳から始め、30歳で一旦お休みをしましたが、48歳の時に再開。ハーモニカやギターを奏で、地元大泉や邑楽町、東京のライブハウスやレストランで演奏しているそうです。12月22日(土)は邑楽町中野「びーだいなー」でライブがあります。「行きたい」という方は是非ご連絡くださいね。

今月のお題 「今年の漢字」

スタッフがひとことコメントを寄せるコーナー



- 会長 「筋」私は筋力が欲しい。政治は筋の通った政策を進めてほしい
- 奥さん 「暖」よその烟を見ながらの野菜づくり。今年は丁度よく取れそう
- 社長 「小」今年度だけ娘3人小学生。あとで良い思い出になりそうです
- 山田 「涙」うんていと逆上がりが出来るようになった5歳の姪に
- 定方 「新」新しい家族が出来て新しい家も出来て新しい生活の始まり
- 齋藤 「悔」今年こそ大鯛を仕留めようと思っていたが、また来年
- 高橋 「旅」今年は大きな旅行にあちこち行くことが出来た♡
- 坂西 「暑」連日の真夏日を思い出す
- 芳恵 「朝」早起きして一人の時間を満喫中。自然と気持ちも前向きに
- 杉本 「健」めったに病院に行かない私が今年は何度も行きました

来月のお題は「これ やめます」です☆お楽しみに



編集後記「お母ちゃんが行く」

やっと三女の七歳の七五三が終わって、ホッとしている芳恵です。
3人も女の子だと毎年誰かが七五三で、何とか合同でやっちゃおうと企んでいる
うちに誰も該当していない年にお祝いしたりして、ドタバタだったここ数年(笑)
先日やっと三女の七五三を終え「次に着物騒ぎをするのも、長女の成人式かあ」と一段落しています。それにしても女の子は、ドレスや着物、写真撮影となると途端に女子力發揮しますね♡テンション上げ上げで、ヘアセットしてもらってくる
クルの髪の毛にうつとりしている様子には笑っちゃいました(^_-)-☆
お友達の写真スタジオにお願いして素敵な写真が残せたので、良い思い出になったし、女の子ママ冥利に尽きたイベントでした。

先日、初めてぬかるみにハマりました。。。一人でいる時だったので、どうにも身動きとれず、社長に助けを求めて迎えに来てもらいました(T_T)雨が降っていて、その日は出しが出来なかったので車を置いて帰り、翌日救出作戦決行。社長が1時間くらい奮闘してくれましたが、なかなか出せず。レッカーを呼ぼうと問い合わせましたが金額にひるみ、再チャレンジ!!
なんとか自力で救出できたのですが、つくづく自分一人では何もできない無力さを痛感しました。工具の格納場所も、引っ張る方法も何もわからなかった。
久しぶりに「この人と結婚して良かった」と頼もしく思えた出来事でした。…と、たまには持ち上げておいてレッカ一代を浮かそうとしている私。



カメラマンに乗せられて(笑)

編集長 中村芳恵
S.49.12.5生まれ
いて座 O型
好きな犬
「ゴールデン・
レトリーバー」

